

ЭКСКЛЮЗИВНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ ПО ПРОДАЖЕ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА



Расположение	Location
<p>Земельный участок расположен в Северском районе Краснодарского края в станице Смоленской. Станица находится в 30 км. от Краснодара. Северский район – один из красивейших предгорных районов Краснодарского края. Он расположен на левобережье реки Кубань на северном склоне Кавказского хребта. Благоприятные возможности для развития туризма сделали Северский район весьма популярным. Горные леса района исхожены туристическими маршрутами, всемирно известные памятники истории и археологии привлекают сюда ученых, а источники целебных минеральных вод дают возможность поправить здоровье всем желающим.</p>	<p>The land plot is located in Seversky area of Krasnodarsky region in Smolenskaya stanitsa. Stanitsa is located 30 km from Krasnodar. Seversky area is one of the most beautiful piedmont areas of Krasnodar region. It is situated on the left bank of the Kuban river on the northern slope of the Caucasus range. Favorable opportunities for tourism development made Seversky area quite popular. Mountain forests of the area are footworn with tour routes, world known monuments of history and archeology attract here scientists, and salubrious mineral water springs give an opportunity to regain health to everybody who wants.</p>
Описание объекта	Description of project
<p>Земельный участок общей площадью 5 га без строений. Все коммуникации находятся в непосредственной близости. К участку подходит асфальтированная дорога.</p>	<p>The land plot with total area of 5 hectares without structures. All communications are in immediate proximity. An asphalt road comes to the plot.</p>
Коммерческие условия	Commercial Terms
<ul style="list-style-type: none"> • Объект обеспечен земельно-правовой и разрешительной документацией • Цена предлагаемого участка 40 000 000 рублей. 	<p>The property is provided with land and legal and permissive documentation The price of the proposed plot is 40 000 000 rubles</p>
Контактная информация	Contact Information
<p>За дополнительной информацией или организацией просмотров обращайтесь в GVA Sawyer по тел.: +7 (861) 279-01-89, моб. тел. +7 (928) 404-36-70</p>	<p>For more information or setting up property viewings contact GVA Sawyer at +7 (861) 279-01-89, mobile.: +7(928)404-36-70</p>